



Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

Journée canadienne des soins orthopédiques 2024 : Unis pour une meilleure santé de l'appareil locomoteur – #UnisPourLesSoinsOrtho et #MobilitéEssentielle

MONTRÉAL (Canada), le 27 mars 2024 – L'Association Canadienne d'Orthopédie est heureuse de célébrer la troisième Journée canadienne des soins orthopédiques (#JournéeOrthoCan, #SoinsOrthoCan), une journée consacrée à l'amélioration de la santé de l'appareil locomoteur et de la mobilité au Canada. Cette année, sous le thème #UnisPourLesSoinsOrtho et #MobilitéEssentielle, nous braquons les projecteurs sur les efforts transformateurs et les avancées positives au sein de la communauté orthopédique, témoins d'un engagement envers l'amélioration des soins et des résultats pour les patients partout au pays.

Le Dr Pierre Guy, président de l'Association Canadienne d'Orthopédie, souligne l'essence de cette journée spéciale : « La Journée canadienne des soins orthopédiques transcende les célébrations; il s'agit d'un rappel puissant de l'esprit d'innovation et du dévouement infatigable au sein de notre communauté. Ensemble, nous faisons non seulement progresser les soins orthopédiques pour nos patients, mais nous faisons aussi la promotion d'une culture de collaboration entre professionnels de la santé. Cette synergie est essentielle à la création d'un modèle de soins plus intégrés et efficaces pour nos patients, de sorte à incarner le véritable esprit d' #UnisPourLesSoinsOrtho et de #MobilitéEssentielle. »

Cette année, la Journée survient à un moment où l'importance des soins orthopédiques offerts par toute une équipe n'a jamais été aussi manifeste. Les dernières statistiques révèlent des développements prometteurs dans notre domaine : En 2021-2022, 15,6 % des arthroplasties de la hanche et du genou effectuées pour traiter l'arthrose étaient des chirurgies d'un jour, une hausse remarquable comparativement à 0,7 % en 2018-2019. Cela montre les avancées réalisées dans les techniques chirurgicales et les soins, soulignant notre engagement envers l'innovation et l'efficacité.

Quand 10,6 % des gens au Canada ont une incapacité liée à la mobilité, la nécessité de soins orthopédiques exhaustifs est évidente. Notre mission commune est de veiller à ce que chaque personne ait accès aux soins professionnels dont elle a besoin pour avoir une vie épanouie.

Malgré les défis inhérents à ses temps d'attente – les plus longs au pays parmi les spécialités chirurgicales en 2023 –, la communauté orthopédique fait preuve d'un dévouement et d'une résilience inébranlables. Nous continuons de nous concentrer sur l'amélioration de ces temps d'attente grâce à des initiatives stratégiques et à la collaboration, soulignant le besoin urgent de soutien continu et de ressources.

L'Association Canadienne d'Orthopédie est très fière de ses partenariats et efforts de collaboration avec des intervenants clés du domaine de la santé de l'appareil locomoteur. Ce printemps, nous travaillons en étroite collaboration avec les associations prestigieuses suivantes, unis dans notre objectif d'amélioration de la santé de l'appareil locomoteur partout au Canada :

Association canadienne des infirmières et des infirmiers en orthopédie







- Académie canadienne de médecine du sport et de l'exercice
- Association canadienne de médecine physique et de réadaptation
- OrthoPA Network
- Association canadienne de physiothérapie
- Réseau étudiant canadien d'intérêt en orthopédie
- Fondation Canadienne d'Orthopédie
- Association canadienne des radiologistes
- Société de l'arthrite du Canada

Ces collaborations sont un témoignage de notre vision commune d'un système de santé où l'accessibilité, l'excellence et des soins exhaustifs pour toute la population canadienne sont la priorité.

L'Association Canadienne d'Orthopédie invite les professionnels de la santé, les décideurs, les patients et le grand public à célébrer avec elle partout au pays. Rassemblés sous le thème #UnisPourLesSoinsOrtho et #MobilitéEssentielle, nous militons pour un avenir où les soins orthopédiques sont reconnus non seulement comme une nécessité, mais aussi comme la pierre angulaire d'une société dynamique et en santé.

Continuons de stimuler la conversation à propos de la santé de l'appareil locomoteur et de travailler ensemble à un avenir où tout le monde peut profiter des normes de soins les plus élevées et de la meilleure qualité de vie possible. Faisons de la Journée canadienne des soins orthopédiques 2024 un moment marquant pour les soins orthopédiques au Canada.

LIENS CONNEXES

<u>advo-ortho.ca/fr/journee-canadienne-des-soins-orthopediques</u> coa-aco.org/fr/canadian-orthopaedic-care-day/

À PROPOS DE L'ASSOCIATION CANADIENNE D'ORTHOPÉDIE

L'Association Canadienne d'Orthopédie (ACO) est une association professionnelle sans but lucratif qui se fait la voix des orthopédistes canadiens. Axée sur l'excellence des soins orthopédiques, l'ACO offre à ses membres des possibilités de formation continue, du soutien aux sous-spécialités, des possibilités de partage des connaissances, des activités de défense des droits et intérêts, des programmes de bourses, de même que des possibilités de renforcement du leadership. L'ACO mise sur un environnement de collaboration et favorise l'intégration d'un vaste éventail de professionnels de la santé afin de veiller à la prestation de soins de qualité supérieure.

INFORMATION

Dana Miller, directrice des communications, Association Canadienne d'Orthopédie 321-393-5964 dana@canorth.org

